

Bericht zum Tischtennis Landesfinale der Schülerliga 2017 in Wels Vogelweide.

Das Landesfinale fand wie auch schon die letzten Jahre in der Sporthalle der SPG Walter Wels statt. 36 Mannschaften aus 17 verschiedenen Schulen kämpften nicht nur um die heiß begehrten Landesmeistertitel in vier unterschiedlichen Kategorien, sondern auch um die Teilnahme an den Bundesmeisterschaften (SCHUL OLYMPICS) von 4.4. - 6.4. in Horn.

Erwähnenswert ist sicherlich, dass um ca. 25% mehr Mannschaften an dem Landesfinale teilnahmen. Sicherlich ist diese positive Entwicklung des Starterfeldes, zurückzuführen auf die OÖTTV-Nachwuchsoffensive in den Schulen. Es werden Schnuppertrainings für VS-Kinder und Schülerinnen und Schüler der NMS angeboten.

Im Bewerb B (Verbandsspieler männlich) und II (Verbandsspielerinnen weiblich) ist eine klare positive Tendenz an Nennungen erkennbar. Ausgetragen wurden die Bewerbe B und C in einem 16er KO-Raster, in den Bewerben II und III spielte „Jeder gegen Jeden“. Da die Spiele zum Teil auf zwei Tischen stattfanden, konnte der straffe Zeitplan eingehalten werden. Zügig und reibungslos konnte Spiel um Spiel ausgetragen werden.

Nach ca. 7 Stunden und zahlreichen nervenaufreibenden Spielen die stets auf hohem Niveau ausgetragen wurden, war es soweit. Die Tischtennis Landesmeister und Vizelandesmeister 2017 waren ermittelt:

Bewerb B (mänl. Vereinsspieler)

1.Platz: BRG Kirchdorf
2.Platz: SNMS Sandl

Bewerb C (mänl. Vereinslos)

1.Platz: NMS Pettenbach
2.Platz: NMS Naarn

Bewerb II (weibl. Vereinsspielerinnen)

1.Platz: SNMS Sandl
2.Platz: NMS Mauthausen

Bewerb III (weibl. Vereinslos)

1.Platz: NMS St.Georgen/Walde
2.Platz: NMS Grünburg

Besonders spannend war im Bewerb B das Finale zwischen dem BRG Kirchdorf und der SNMS Sandl. Kirchdorf konnte trotz des in Reihen der Sandl stehenden Talents Pierre Andre Kases das Finale für sich entscheiden. 3 Siege von Kases waren im Finale nicht genug und somit musste sich Sandl 5:4 geschlagen geben.

Das Spiel um Platz 3 im Bewerb B konnte an Spannung nicht mehr übertroffen werden. Die NMS Ebensee spielte gegen das BG/BRG Bad Ischl. Denkbar knapp mit 5:4 sicherten sich die Schüler der NMS Ebensee angeführt vom kleinsten der OÖTTV-Aktiven, Stüger Lukas die Bronzemedaille.

Im Bewerb II war die SNMS Sandl eine Nummer zu groß für all deren Gegnerinnen. Michelle Kases und ihre Mannschaftskolleginnen ließen ihren Gegnerinnen keine Chance, die SNMS Sandl gewann alle Spiele in souveräner Manier.

Gute Leistungen sowie vorbildhaftes Benehmen der OÖTTV-Aktiven ist an dieser Stelle lobenswert zu erwähnen.

Wie jedes Jahr gilt mein Dank allen Kolleginnen und Kollegen für die Begleitung, die Vorbereitung und die lobenswerte Fairness, sowie dem Landesschulrat der uns heuer mit Mag. Polczer, Fachinspektor für Bewegung und Sport, besuchen kam. Da unser Fachinspektor ein begeisterter und begnadeter Tischtennispieler ist, griff er gleich selbst zum Schläger und stellte sein Können unter Beweis. Weiters möchte ich mich bei der SPG Walter Wels bedanken, die uns wie auch schon in den vergangenen Jahren die Rahmenbedingungen für diesen Event zur Verfügung stellte.

Mit sportlichen Grüßen

Klaus Angleitner

Landesschulsportreferent f. Tischtennis



Fotos und detaillierte Ergebnisse können online unter folgendem Link abgerufen werden:

https://files.mycloud.com/home.php?brand=webfiles&seuuid=3bc2002dea20d1319477968d4abe7f96&name=TT_LM_2017_%C3%B6ffentlich